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議題１ 第２回審議会の質問への回答について 

 

令和３年度は審議会委員の任命を行い、第１回、第２回と市場の現状や今後につい

て議論を重ねて参りました。今回の審議会は、前回の審議会でいただいた質問につい

ての回答を主な内容として資料をまとめております。 

 

資料１をご覧頂き、ご意見ご感想をお聞かせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度 第３回松戸市公設地方卸売市場運営審議会 意見等記入票 

資料３ 

 



 
 

議題２ 南部市場耐震化工事の進捗状況について 

 

南部市場の耐震化については、前回（R3/11/11）開催において進捗状況を報告して

いますが、引き続き、審議会で経過を報告することになっています。 

そのため、工事実施主体である施設会社（いちごマルシェ株式会社）から提出のあ

った資料（２）「青果部門の耐震補強工事について」により、現在の状況をご報告致し

ます。 

 

ご意見等があれば下記にご記入をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他、ご意見等があればお聞かせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご記入ありがとうございました。 

今後とも、円滑な審議会運営にご協力をお願いします。 

 

 


